



1a. a Timoteo

Haz el Bien

Es lo Correcto

I Timoteo 6:11

Lección Treinta y Uno

1a. a Timoteo

Un Estudio de la Primera Carta del Apóstol Pablo a Su Hijo en la Fe

Haz El Bien-1 Timoteo 6:11

Al comienzo de la lección de la Escritura de hoy, Pablo dijo, "huye de estas cosas." ¿De qué diantres estaba hablando? Pablo se está refiriendo de nuevo a la advertencia acerca de vivir por las riquezas y cómo esto puede llevar a una persona por el camino equivocado. (I Timoteo 6:9-10) Lea 1 Timoteo 6:11.

Pablo comenzó esta parte de su carta llamando a Timoteo un "hombre de Dios". Pudiera ser que esta frase no signifique nada especial para nosotros el día de hoy. Pero para Timoteo quien conocía el Antiguo Testamento, tenía un gran significado. Era un título dado a Moisés (Deuteronomio 33:1) a Elí (I Samuel 2:27) a Samuel (I Samuel 09:06 a Elías (I Reyes 17:18) a Semaías, el mensajero de Dios a Roboam (I Reyes 12 : 22) y a los demás.

Timoteo es un hombre de Dios. Y debe comportarse como tal. Debemos aprender de esto. Dios, por medio de Pablo, no recuerda a Timoteo de su debilidad humana o su falta de experiencia, sino le dio el honor de llamarle hombre de Dios. Nosotros debemos siempre tratar de desafiar a otros para servir a Dios, no menospreciándolos, sino recordándoles el hecho de que ellos son escogidos de Dios y bendecidos por Dios para el servicio.* Esto no se trata de un truco psicológico, o de tomarle el pelo a alguien sólo para conseguir que hagan algo. Más bien se está ayudando a la gente a que vea la razón correcta para hacer el bien. La manera en que los cristianos se desafían entre sí, no es desenterrar el pasado y todos los fracasos del pasado, sino para mostrar unos a otros las excelentes oportunidades que tienen en su futuro con Dios.

Timoteo había recibido su ministerio del Rey de Reyes. Él debe ver la importancia, así como la gravedad y el honor de la misma. Luego, Pablo enumera las cosas que Timoteo debería desear:

En primer lugar, está la justicia. El significado básico de esta palabra es ser correcto. Pero significa también que la persona que es justa hace lo correcto con otras personas, y hace lo correcto con Dios. Se hace para Dios y para los demás seres humanos lo que se debe hacer. Se les trata como deben ser tratados. Usted los respeta como deben ser respetados. (Véase Mateo 5:6)

En segundo lugar, existe la piedad. Esto es comportarse de la manera correcta, sabiendo que Dios está mirando. Usted podrá recordar un momento en que usted pensó que podía salirse con la suya, sólo porque sus padres no estaban mirando. Y, a veces, eso es cierto ... los padres no pueden estar en todas partes todo el tiempo. ¡Pero Dios si puede! Así que, para ser piadosos, uno se comporta ante los ojos de Dios como Él quiere que usted se comporte. La piedad y la buena conducta son la misma cosa.

En tercer lugar, está fe. Esto se trata de la lealtad. Cuando uno tiene fe en algo o en alguien, son total y absolutamente leales. La persona de fe es alguien que, no importando lo que la vida traiga, es completamente leal. Esto, por supuesto, incluye la lealtad a Dios como Él se revela en nuestro Salvador, Cristo Jesús.

En cuarto lugar, está el amor. Esto se familiariza mucho con la fe. Esto se trata de compromiso. Usted se da a alguien sin ninguna reserva. No hay ninguna consideración de alternativas. Esto es algo que uno nunca rendiría, incluso si usted pensaba que podía. Se nos recuerda aquí la declaración de Pablo en otro lugar: "El amor no conoce límites a su resistencia, no hay fin a su confianza (fe), no se marchita de su esperanza. Puede durar más que nada ... "(I Corintios 13:6,

1a. a Timoteo

Un Estudio de la Primera Carta del Apóstol Pablo a Su Hijo en la Fe

7 bis, JB Phillips traducción) El amor nunca falla.

En quinto lugar, está la constancia. Este no es el tipo de vida que sólo dobla las manos y espera lo que sea que suceda. Esta constancia lidia con pruebas, tentaciones, ataques de Satanás, y con la falta de respeto de otros seres humanos. Estas cosas no sólo son aceptadas sin respuesta, el cristiano llega a través de ellas con victoria. La fe soporta, el comportamiento es piadoso. La fe no cambia, y el amor bendice tanto a la situación como a los que lo causan.

En sexto lugar, hay humildad. ¡Qué interesante elección de características cristianas que Pablo hizo! Él desafía a Timoteo quien está luchando contra un grupo de personas que se haría cargo de la gente de la iglesia y engañan a la gente sobre el camino a la salvación. Sin embargo, Pablo dice que Timoteo debe ser humilde. Un escritor ha descrito esto como "la paciencia con la gente difícil." Pero, tiene más que eso. Esta humildad es la que es tranquila y comprensiva cuando se es atacado. Pero se pone muy enojado cuando alguien es atacado. Se trata de un espíritu perdonador. Pero también se ha comprometido a un comportamiento correcto y se levanta contra los que hacen mal. Esta humildad es sobre el que se sabe débil y pecador y es humillado por el llamado de Dios en su vida.

¿Qué podemos aprender de la lección de hoy? En primer lugar, debemos darnos cuenta y apreciar el hecho de que somos los elegidos de Dios. Nosotros, como Timoteo, somos los hijos del Dios grande y misericordioso. Él nos ama y quiere que nuestras vidas sean buenas y de bendición para otros.

En segundo lugar, Él espera que como sus representantes aquí en la tierra seamos como Él, para que podamos guiar a otros a ser Sus hijos y a vivir como Él. El esquema para hacer esto es muy claro. Las seis cosas que Pablo desafió a Timoteo a hacer es una especie de GPS, una hoja de ruta para el éxito en la vida cristiana y en ser la clase de testigo que Dios necesita para crecer Su Reino. Se trata de hacer el bien para Dios, para los demás y para nosotros mismos.

También podemos observar que estas seis cosas se parecen mucho a la lista de los "frutos del Espíritu", como Pablo lo escribió en Gálatas 5:22,23, y los requisitos de los ancianos (líderes de la iglesia) que figuran en I Timoteo 3:1-3.

*Las palabras y frases subrayadas son respuestas a las preguntas en la *Hoja de trabajo del Estudiante*.

Objetivo: Animar a los estudiantes a vivir como los elegidos de Dios.

Versículo de memoria: "Esmérate en seguir la justicia, la piedad, la fe, el amor, la constancia y la humildad." I Timoteo 6:11b NVI

1a. a Timoteo

Un Estudio de la Primera Carta del Apóstol Pablo a Su Hijo en la Fe

Hoja de Trabajo del Estudiante

Haz El Bien-1 Timoteo 6:11

- Nosotros debemos siempre tratar de desafiar a otros para servir a _____, no menospreciándolos, sino recordándoles el hecho de que ellos son _____ de Dios y bendecidos por Dios para el _____.
- ¿Cuáles son las cosas que Timoteo debiera desear ser y hacer?
 - 1.
 - 2.
 - 3.
 - 4.
 - 5.
 - 6.
- ¿Cuáles son las dos cosas que debemos aprender de esta lección?

Versículo de memoria: "Esmérate en seguir la justicia, la piedad, la fe, el amor, la constancia y la humildad." | Timoteo 6:11b NVI

Cómo iniciar una relación personal con Dios:

Primero cree en que el Dios de la Biblia es el Dios verdadero.

Segundo, cree que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado al mundo a morir par que tú pudieras tener una relación con Dios.

Tercero, pide a Dios que perdone tus pecados en el nombre de Jesús. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio de cada pecado que cometes.

Cuarto, pide a Jesús que sea tu Salvador y Señor de tu vida.

Mission Arlington/Mission Metroplex Curriculum